

Bairischkurs

Servus bei TANDEM!

Entdecke die faszinierende bayerische Kultur und Sprache und lerne die regionalen Unterschiede kennen. Bairisch hat eine Reihe von regionalen Wörtern und Ausdrücken, die in anderen Teilen des deutschsprachigen Raums nicht verstanden werden. Die Grammatik unterscheidet sich auch deutlich von der hochdeutschen Standardsprache. Lerne in diesem Kurs die wichtigsten bayerischen Vokabeln kennen, die im täglichen Leben in Bayern verwendet werden.

Servus to TANDEM!

Discover the fascinating Bavarian culture and language and learn about the regional differences. Bavarian has a number of regional words and expressions that are not understood in other parts of the German-speaking world. The grammar is also very different from standard High German. In this course you will learn the most important everyday Bavarian vocabulary.



Schreibtraining (nach Stufen)



Du möchtest deine schriftliche Ausdrucksfähigkeit auf Deutsch verbessern, um Texte routinierter verfassen zu können? Unser Kurs „Schreibtraining“ bietet gezielte Unterstützung, um deine Schreibkompetenz effektiv zu steigern. Egal, ob du mit grammatikalischen Strukturen kämpfst oder deine Ausdrucksweise verfeinern möchtest – unser Training ist darauf ausgerichtet, individuelle Schwächen anzugehen. Durch praxisnahe Übungen (wie das Verfassen von E-Mails, Bewerbungen, Lebensläufen, Briefen usw.) und die persönliche Korrektur deiner Texte helfen wir dir, deine schriftlichen Fähigkeiten zu perfektionieren.

Would you like to enhance your written expression in German so that you can write texts more proficiently? Our writing training course offers targeted support to effectively improve your writing skills. Whether you are struggling with grammatical structures or aiming to refine your expression, our training is designed to address individual weaknesses. Through practical exercises (such as writing emails, job applications, resumes, letters, etc.) and personalized correction of your texts, we help you perfect your writing skills.



So erreichst du uns:
Tram 27, 28 oder 12 „Kurfürstenplatz“
Metrobus 53 oder 59 „Kurfürstenplatz“
U-Bahnlinie U2 „Hohenzollernplatz“

TANDEM München - makes the words go round!



TANDEM München e.V.

Kurfürstenplatz 5
D-80796 München
Tel. 089/280370
Fax 089/280371
info@tandem-muenchen.de
www.tandem-muenchen.de

Büroöffnungszeiten:
Mo. bis Do. 10.00 - 17.00 Uhr
Fr. 10.00 - 14.00 Uhr



Deutsch Zusatzmodule
2024



SPRACHENSCHULE



Deutsch Zusatzmodule

Jeweils 2 Unterrichtsstunden (UE) pro Woche (pro Modul)

Kombiniere unseren **Deutsch Intensivkurs** oder den **Deutsch Visumkurs** mit interessanten Zusatzmodulen, die am Freitagvormittag von 9.30 bis 11.00 Uhr oder von 11.30 bis 13.00 Uhr angeboten werden. Zusatzmodule gibt es für Grammatik, Konversation, Schreibtraining, Phonetik, Landeskunde und Bairisch! Mit diesen Modulen verbesserst du deine Grammatikkenntnisse, baust deine mündlichen Sprachfertigkeiten aus, verfeinerst deine Aussprache und perfektionierst deine Fähigkeiten im Verfassen von Texten. Außerdem erhältst du spannende Einblicke in die Kultur und Sprache Bayerns.

Übrigens: Du kannst unsere Zusatzmodule auch unabhängig von den Deutsch Intensivkursen besuchen!

Combine our German Intensive Course or the German Visa Course with interesting additional modules that take place on Friday mornings from 9:30 to 11:00 or from 11:30 to 13:00. This way you can improve your German even faster and more effectively. Various additional modules are offered, including grammar, conversation, writing training, phonetics, regional studies and Bavarian! With these modules you will improve your grammar skills, increase your oral fluency, refine your pronunciation and perfect your writing skills. You will also gain exciting insights into the culture and language of Bavaria.

By the way: You can also take our additional modules independently of the intensive German courses!

KURSGEBÜHREN / COURSE FEES (zzgl. Unterrichtsmaterial + Material)

pro Woche / per week
im Monat / per month

€ 20
€ 80

INFO (Präsenz- oder Hybridunterricht)

Teilnehmer: 3 bis 10

Stunden pro Woche: 2 UE pro Woche (1 UE = 45 min.)

Unterrichtstag: Freitag

Unterrichtszeiten: 9.30 bis 11.00 oder von 11.30 bis 13.00 Uhr

Kursdauer: pro Modul 4 Wochen



A-Grammatik

(Deutsch A1 und A2)

In diesem Grammatiktraining erklären und wiederholen wir die wesentlichen Strukturen und Regeln der A-Grammatik auf eine leicht verständliche und übersichtliche Weise. Unser Fokus liegt unter anderem auf den Modalverben, dem Gebrauch der Zeitformen, der Deklination der Adjektive sowie den reflexiven Verben. Natürlich beantworten wir auch gerne alle deine offenen Fragen zur Deutsch-A-Grammatik, die bisher noch nicht geklärt werden konnten.

In this grammar course we explain and review the essential structures and rules of A-Grammar in an easy to understand and clear way. Among other things, we focus on modal verbs, the use of tenses, the declension of adjectives and reflexive verbs. Of course, we are also happy to answer any questions you may have about German A grammar that have not yet been answered.

B-Grammatik

(Deutsch B1 und B2)

Die sichere Beherrschung der Deutsch-B1- und B2-Grammatik ist entscheidend, insbesondere für das erfolgreiche Absolvieren der telc-Deutsch-B1- und telc-Deutsch-B2-Prüfungen. Darüber hinaus wird in vielen Alltagssituationen sowie im Berufsleben oft erwartet, dass die sprachlichen Strukturen souverän beherrscht werden. In unserem B-Grammatik-Kurs erläutern und üben wir intensiv die am häufigsten auftretenden grammatikalischen Unsicherheiten.

A good command of German grammar at levels B1 and B2 is crucial for successfully passing the telc German B1 and telc German B2 exams. Additionally, in many situations in everyday life and in the professional world, it is often expected that language structures are mastered with confidence. In our B-Grammar course, we explain and practice the most common grammatical uncertainties.



Landeskunde

Tauche in die deutsche Kultur ein und lerne mehr über die Geschichte, Bräuche und Traditionen. Erhalte ein umfassenderes Bild zu kulturellen, sozialen, geografischen, historischen und politischen Aspekten Deutschlands.

Immerse yourself in German culture and learn about its history, customs, and traditions. Gain a broader understanding of Germany's cultural, social, geographic, historical, and political aspects.

C-Grammatik

(Deutsch C1 und C2)

Mit einem soliden Verständnis der C-Grammatik in all ihren Facetten können Deutschlernende eine herausragende Sprachkompetenz nachweisen. In diesem Kurs werden wir uns anspruchsvollen Übungen widmen, wie beispielsweise der Umformung von Sätzen und Texten. Hierdurch fördern wir die flexible Anwendung verschiedener grammatischer Strukturen, schärfen das Sprachgefühl und vermitteln stilistische Sicherheit. Die behandelten Themen haben direkten Bezug zum Alltags- und Arbeitsleben.

With a solid understanding of C-level grammar in all its facets, learners of German can demonstrate outstanding language competence. In this course, we will focus on challenging exercises, such as transforming sentences and texts. In this way, we encourage the flexible use of different grammatical structures, sharpen language awareness, and convey stylistic confidence. The topics covered are directly related to everyday and professional life.

Konversationskurs (nach Stufen)



Du verfügst über mehr oder weniger solide Grammatikkenntnisse im Deutschen, hast jedoch leider nur begrenzte Möglichkeiten, die Sprache zu sprechen? Das flüssige Sprechen und die spontane Reaktion im Gespräch mit Deutschsprachigen fallen dir schwer? Dann ist dieser Konversationskurs die optimale Wahl für dich. Hier kannst du anhand aktueller Themen und Texte deine Deutschkenntnisse verbessern, dein Vokabular erweitern und mehr Sicherheit im Sprechen gewinnen.

Do you have a more or less solid knowledge of German grammar, but unfortunately, have had limited opportunities to speak the language? Do you still find it difficult to speak fluently and react spontaneously in conversations with German speakers? Then this conversation course is for you. Using real-life topics and texts, you can improve your German, expand your vocabulary, and gain more confidence in speaking.

Aussprache- und Phonetiktraining



Das Aussprachetraining zielt darauf ab, die korrekte Aussprache in der Praxis zu verbessern, während wir mit dem Phonetiktraining auch eine tiefere Analyse der Lautbildung und Akzentuierung der Sprache vornehmen. Beide sind wichtig, um eine klare und authentische Aussprache zu erreichen.

Pronunciation training aims to improve correct pronunciation in practice, while phonetics training involves a deeper analysis of sound formation and accentuation in speech. Both are important for achieving clear and authentic pronunciation.